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SANTIAGO, 14 de marzo de 2003 

 

S.E.: Quiero aprovechar la presencia de ustedes acá; hemos conversado con el 

presidente de la Asociación de Bancos, ustedes escucharon lo que dije con motivo de 

los 20 años del Banco del Desarrollo y nos parece que ésta, que ha sido una semana 

compleja, está terminando bien. Y me parece que fue fundamental los esfuerzos de la 

autoridad y los esfuerzos del presidente de la Asociación de Bancos y de los bancos que 

él representa. 

 

Yo quisiera agradecer lo que ha hecho Hernán Somerville en estos días, que como él me 

ha dicho, le recordaron en otros momentos de su vida, en donde tenía que hacer de 

negociador en temas muy complejos y difíciles. Creo que acá se logró conciliar dos 

elementos fundamentales, como es la necesidad de recuperar aquellos activos que han 

sido sustraídos y, por la otra parte, mantener la estabilidad del sistema financiero, 

particularmente la de aquellos ahorrantes que podían verse perjudicados, principalmente 

los fondos mutuos. 

 

Creo, entonces, que lo que esto demuestra es que, tanto en el planeamiento del largo 

plazo del sistema financiero, de las tareas que tenemos por delante, como en temas de 

coyuntura, es fundamental la posibilidad de un entendimiento. 

 

Ahora que me he encontrado con Hernán acá en esta actividad, quiero expresar mi 

reconocimiento por lo que ha ocurrido, por lo que hemos hecho y reiterar mi profunda 

confianza en la solidez del sistema que se ha venido construyendo a lo largo de los años. 

Esta solidez no es tarea de un Gobierno, de una persona, de un ministro, es algo que se 

consigue a lo largo de muchos años y creo que debemos cuidarlo, porque es un activo 

importante del país, como lo hemos cuidado en estos días.  

 

Pregunta: ... (Propuesta chilena para solucionar crisis Irak)  

 

S.E.: Hay que buscar siempre canales que estén abiertos. Hemos hecho un esfuerzo en 

la mejor buena fe para poder satisfacer y avanzar y ojalá sea comprendido así por todos 

los países. 

 

Pregunta: ¿Hay 7 votos favorables, aparentemente, a la propuesta chilena? 

 

S.E.: Yo quisiera decir simplemente que el deseo nuestro es alcanzar un consenso con 

respeto a todos. Y por eso en la mañana también señalé, de una manera muy clara, lo 

que me parecía importante de comprender también los planteamientos de los Estados 

Unidos. De manera que el deseo nuestro sería poder avanzar lo más posible, entre todos, 

en esa dirección. 


